

## Hamida Akkouche, CEO fondatrice de Khômoon

Chers membres de la communauté French Tech Bordeaux,

Le lundi 18 octobre 2021 marque le jour où j'ai découvert la French Tech Bordeaux au sein de la cité numérique dans le cadre du programme French Tech Tremplin Prépa. Ce programme porte si bien son nom car, il m'a réellement projeté dans le monde de l'entrepreneuriat grâce à la deuxième phase du programme, j'ai nommé le tremplin incubation.

Je pense parler pour l'ensemble de mes camarades du programme d'incubation toutes promotions confondues de dire qu'aujourd'hui, nous avons eu beaucoup de chances d'avoir été lauréats.

« Qu'est-ce que m'a apporté la French Tech ? » me direz-vous... Eh bien je vous répondrai dans un premier temps, un réseau, mais pas n'importe lequel, le premier cercle, mes camarades de promotion à la fois prépa et incubation, une promotion riche en personnalité et créativité possédant une imagination débordante et une forte envie de rendre le monde meilleur avec leurs projets innovants. Ensuite, nous avons le bureau de la French Tech sur lequel j'ai pu compter dans les bons comme dans les mauvais moments de mon aventure entrepreneuriale, j'ai également pu profiter de tous les conseils précieux de l'ensemble des institutions et partenaires qui composent notre bel écosystème comme Les Premières Nouvelle Aquitaine, La Ruche Bordeaux, Live for good, la Maison de l'emploi, EGEE ou encore très récemment Diversidays. Pour finir, ça peut paraître bateau mais, j'ai gagné des amis, entrepreneurs pour la plupart ! C'est d'ailleurs eux qui m'ont poussé à candidater au board de la French Tech afin que je puisse les représenter...

En effet, la nécessité de la mise en place du programme French tech tremplin montre un certain déséquilibre dans le monde de la Tech, il reste du travail à faire en matière d'accessibilité dans la tech que ce soit vis-à-vis de la diversité, l'inclusion, la parité, le handicap, la sororité, ... J'ai également la conviction qu'il faut mettre plus l'accent sur les enjeux d'impact social, écologiques et environnementaux, sans cela nous commettrons les mêmes erreurs. J'aimerais également mettre l'accent sur l'inclusion des talents dans la tech notamment les talents issus des quartiers prioritaires mais, aussi ceux de la ruralité, si nous ne les écoutons pas, si nous ne leur donnons pas la chance de prendre leur place, les choses ne changeront pas... Je m'engage à représenter les sous-représentés, à donner une voix afin de permettre le dialogue, faire en sorte que chacun trouve sa place et se sente légitime de rentrer dans le monde de la tech que ça soit par l'emploi ou la création d'une entreprise.

Je m'engage à créer une communauté de solidarité et d'entraide qui intègre tout le monde, cet engagement, c'est le cœur de mon projet Khômoon, seul on va plus vite, ensemble on va plus loin.

Alors membres de la French Tech Bordeaux, je vous demande votre soutien afin de casser ce schéma systémique, reprendre ce qu'il se fait déjà très bien mais, innovons comme on le fait si bien en Nouvelle-Aquitaine tout en englobant les talents de la tech qu'importe leurs origines et leurs identités, leurs genres, leurs orientations sexuelles, intégrons le monde du

vivant dans nos projets entrepreneuriaux, prenons soin de notre belle planète, en bref, engageons-nous à rendre le monde meilleur !